
 

 

 

 

МБОУ "СОШ №1 им. А.М.Ижаева c.Учкекен" 

 

 

 

 

 

 

 В январе 2023 года мы избирали президента школы. 

 Было принято решение повесить ящик для вопросов и 

предложений. 

 Также в январе этого года была проведена ярмарка. 

Собранные деньги решили отдать на 

благотворительность. Деньги были отданы на 

лечение больного ребенка. 

  



 

 
 
 

В нашей школе 

прошла 

волонтерская 

акция 

#МЫВМЕСТЕ 

собрали для 

участников СВО 

продукты первой необходимости 

Планы на февраль: 

Не пропустите! 

 

 

 

 

 

1. Заседание представителей от классов, входящих в 

Совет обучающихся. 

2. Освещение событий жизни школы. 

3. Организация почты «Дорогой солдат» 

4. План месячника военно-патриотической работы 

 

 

  

Школьное самоуправление 

 информирует: 



 

 

 

 

 

8 апреля в Большом зале КЧККиИ им. А.Даурова прошел VII 

Республиканский хореографический конкурс им. А.С. Балаенкова. 

В конкурсе приняли участие более 20 детских 

хореографических коллективов из школ искусств Карачаево-

Черкесии, выступивших 

в шести конкурсных 

номинациях и трех 

возрастных группах. 

Хотим поздравить 

ученика 9А класса, 

участника образцового 

хореографического 

ансамбля «Элия» 

Байрамкулова Алима за 

победу в этом конкурсе! 

Желаем и дальше быть по жизни победителем, достигать 

все новых и новых высот и не останавливаться. Становись с 

каждой победой все сильнее! Ты — молодец, мы гордимся тобой! 

 

 

 

 



 

Хасанова Аделина является представителем большой и 

счастливой семьи. 

Прабабушка- Каракотова Кемисхан Магомедовна  

Бабушка- Байчорова Мариям Даутовна   

Мама -Джатдоева Фатима Ахматовна  

Дочь -Хасанова Аделина Муссаевна… 

 

 

Старшее и младшее поколение неразрывно связаны и 

необходимы друг другу. Им необходимо учится друг у друга, 

спокойно, уравновешенно и с большим уважением 

выслушивать мнение, жизненные позиции и взгляды друг 

друга.  

Людям необходимо всячески оберегать такую тонкую, 

но очень прочную нить, которая неразрывно связывает их с 

прошлым поколением, ведь это и есть наибольшая 

драгоценность во всей вселенной.  

 



 

 

  

 

Загадки: 

 1.Каких камней не бывает в речке? 

 (Сухих) 

 

2.Что не вместится даже в самую большую кастрюлю? 

(Крышка этой кастрюли) 

 

3.Что может в одно и то же время стоять и ходить, 

висеть и стоять, ходить и лежать? 

(Часы) 

 

4.Завязать можно, а развязать нельзя, что это? 

 (Разговор) 

 

5.Я-вода, и по воде плаваю. Кто я такая? 

(Льдина) 

  



 
   
 
 

 
 

 
 
 

 

1.Как оказалось, утенок считает мамой того, кого увидел 

первым после рождения. 

Это явление называется синдром утенка. 

 

2.Следы 

человека на 

луне никогда 

не исчезнут, 

потому что 

там нет ветра, чтобы их сдуть. 

 

3.Если бы мы поехали на автомобиле на Солнце и 

двигались со скоростью 100  километров в час без остановки, 

то только  через 170 лет 

мы были бы на месте. 

 

До Луны мы добрались 

бы за неделю. 

 



нтервью с экспертом:  

Мы взяли интервью у Байрамкуловой Земфиры(она работает в 
детском саду «Илячин») на тему трудно ли быть воспитателем. 
 

Наш самый первый вопрос был: 
 

- Почему вы стали воспитателем? 
 
Ответ: 

 
-  Потому что люблю детей! 

 
 
Также мы спросили ее, какие качества нужны, чтобы стать 

воспитателем и о чем хотела бы сразу предупредить. 
Чтобы быть воспитателем нужно самое  основное- это терпение, 

без него на этой работе 
будет трудно, второе- это 
трудолюбие и самое главное- 
это любовь к детям! 

 
Первое с чем 

встретиться каждый 
воспитатель-это 
непослушность детей и их 
проказы, которые могут 
вызвать у 
неподготовленного человека 
нервный срыв, но Земфира 
дала нам парочку советов как 
с этим справится; сначала 
сделайте глубокий вдох и 
выдох, соберите детей 
вместе и постарайтесь их 
успокоить, но ни в коем 
случаи не кричите на них- это 
может оставить след на психике ребенка. Просто постарайтесь их 
успокоить и поговорите с ними, нужно получить доверие ребенка, чтобы 
он слушался вас.  

А становится воспитателем нужно человеку, который искренне 
любит детей.   



 

Мы решили побеседовать об этой нелегкой профессии с 

нашими учителями. А первое интервью мы взяли у нашего 

классного руководителя: Текеевой Айшат Хаджи-

Махмудовны. 

-Почему вы выбрали эту профессию? 

 

-На мой выбор повлияла учительница русского языка 

Хубиева Раиса Рамазановна. Её уроки были очень 

интересными, завораживающими.     

- Что особенно вам нравится в вашей профессии? 

 

 



- Видеть огонек в глазах учеников – высшая награда для 

учителя. 

  



 
ь 

 

 

Школа моя родная! 

С тобой я связан судьбой. 

Признателен всей душой. 

За буквы прочтенные мной! 

Байрамуков Джатдай 9А класс 

 


